

SANITAS

SMA 35



SMA 35 Maniküre-Pediküre Set

Für gepflegte Hände und Füße

7 hochwertige Aufsätze aus Saphir und Filz:

1. **Saphirkegel:** Entfernen von trockener Haut, Hornhaut oder Schwielen an Fußsohle und Ferse und Bearbeiten der Nägel.
2. **Saphirscheibe, fein:** Feilen und Bearbeiten der Nägel, feine Körnung
3. **Saphirscheibe, grob:** Feilen und Bearbeiten der Nägel, grobe Körnung
4. **Saphir-Hornhautschleifer:** Schnelles Entfernen dicker Hornhaut oder großer Schwielen an Fußsohle und Ferse.
5. **Flammenfräser:** Zum Lösen eingewachsener Nägel.
6. **Zylinderfräser:** Abschleifen und grobes Glätten verholzter Fußnageloberflächen.
7. **Filzkegel:** Glätten und Polieren des Nagelrands nach dem Feilen sowie zur Säuberung der Nageloberfläche.

Drehzahl: 3.800/4.600 U/min ± 14%

2 Geschwindigkeitsstufen

Kraftvoller Netzbetrieb – mit Getriebe

Rechts-/Linkslauf

Inklusive Aufbewahrungstasche

Produktmaße: 15 x 4 x 4 cm

Produktgewicht: ca. 650 g

2 Jahre Garantie

Versandeinheit: 3 Transportkarton: 6 x 3

EAN-Nr.: 4211125 57105 4

Art.-Nr.: 571.05

SMA 35 Manicure/pedicure set

For well-cared hands and feet

7 high-quality sapphire and felt attachments :

1. **Sapphire cone:** removing of dry skin or calluses from the soles and heels of the feet and for manicuring nails.
2. **Sapphire disk, fine:** filing and treatment of nails, fine grain.
3. **Sapphire disk, coarse:** filing and treatment of nails, coarse grain.
4. **Sapphire callus rasp:** fast removal of thick or large calluses of the soles and heels.
5. **Flame milling cutter:** for removing ingrown nails.
6. **Cylindrical milling cutter:** grinding and smoothing of lignified foot nail surfaces.
7. **Felt cone:** smoothing and polishing the edge of nails after filing as well as for cleaning the nail surface.

Speed: 3.800/4.600 U/min ± 14%

2 speeds

Powerful mains operation – with gears

Clockwise and anticlockwise rotation

Storage bag included

Product measurements: 15 x 4 x 4 cm

Product weight: approx. 650 g

2 year guarantee

Sales unit: 3 Shipping carton: 6 x 3

EAN no.: 4211125 57105 4

Item no.: 571.05